
Warum die Welt die Ehe zerstört 

 

Vielmehr als eine Weltverschwörungstheorie, muss dem aufmerksamen Denker in den Sinn kommen, 

wenn er versucht herauszufinden wer ein Interesse daran haben könnte, dass Ehen nicht in Treue 

und in sittlich geordneter Weise leben. 
 

Eine funktionierende Ehe, ist eine Ehe in der sich der Mann der Frau, und die Frau dem Mann in 

wahrer, reifer Liebe hingegeben hat.  Im gewissen Sinne, ist die Frau für den Mann seine Königin, und 

der Mann für die Frau ihr König.  Doch wo begegnen wir noch solchen Ehen?  Es sind heilige Ehen, die 

nicht auf Konsum der äußeren Güter ausgerichtet sind, sondern auf gelebte und echte Gemeinschaft.  

Er verzehrt sich in und aus Liebe zu ihr und sie tut es für ihn. 

 

Nun liegt die Antwort auf die hier aufgeworfene Frage auf der Hand!  Hören wir noch von überall und 

wissen es nicht auch selbst gut genug, dass wir in einer Konsumgesellschaft leben?  Was bedeutet 

das aber?  Wer verbirgt sich hinter den Anbietern und was wird angeboten?   
 

Vor allem werben sie heute mit sogenannter sexueller Befreiung. "Tue alles was du willst, wann du 

willst, wie du willst und mit wem du willst".  Warum tut man das?  Weil die Drahtzieher und 

Nutznießer dieser Bewegung,  milliardenschwere Imperien aufgebaut haben, und diese eben von 

einem so und nicht anders gestalteten Denken abhängig sind.  Welche Imperien sind das?  Da hätten 

wir zum Beispiel die ganze Abtreibungsmaschinerie.  Ein milliardenschweres Geschäft! Wie könnte 

es funktionieren, wenn wir nur treue Ehen hätten, die sittlich und moralisch bewusst leben?  In 

diesem Zusammenhang steht auch die Verhütungsindustrie.  Eine heilige Ehe verhält sich nicht wie 

ein Tier, das jedem seiner Instinkte willenlos folgen muss und so gleichsam zum Sklaven seiner 

Wünsche wird. Ein solches Ehepaar kann auf natürliche Empfängnisregelung zurückgreifen und 
braucht keine Verhüttungsmittel.  Wieder würde ein "dicker Wirtschaftszweig" zusammenbrechen. 

Um die Menschen zu manipulieren und ihre tierischen Triebe zu aktivieren braucht es einer 

mächtigen (psychologischen) Waffe. Diese Waffe ist: PORNOGRAFIE.  Eine unvorstellbar mächtige 

Lobby verbirgt sich hinter einem der schwersten Imperien der Welt, der Porno-Industrie.  Die 

Quellen undenkbarer Geldsummen würden austrocknen, wenn die Ehen heilig und treu leben 

würden. 

Eine so moralisch zerstörte Gesellschaft ist leicht zu lenken und zu beeinflussen. So wurde hier also 

ein neuer Zweig der sogenannten "Freiheit" aus dem Boden gestampft. Und das ist das Geschäft mit 

der Euthanasie. Auch hier wird kräftig mit dem Tod, und dem Abwerfen von Ballast, was ja 
Euthanasie ist, viel Geld verdient.  Gute Eheleute aber kümmern sich rührend und hingebungsvoll um 

ihre Eltern und lassen sie nicht von gewissenslosen Ärzten und geldgeilen Scharlatanen umbringen. 

 

Das ist nur ein kleiner Denkimpuls, in aller Kürze vorgestellt. Weiter denken und sich informieren 

muss jeder (der will) selbst.  Doch geht es m.E. selbst auf diesem kurzen Text deutlich hervor, dass es 

hier kein Hirngespinst ist, sondern eine knallharte Realität.  Diese brutale Realität ist der wahre 

Grund dafür, was wir zu sehen, zu lesen und zu hören bekommen.  Um dieses todbringende Geschäft 

unvorstellbaren Ausmaßes vorantreiben zu können, muss die gute, reine und heilige Ehe ausgemerzt 

und vernichtet werden. 

 
Ehen zerbrechen, Familien werden zerrissen, Existenzen gehen zu Grunde. Doch all das ist diesen 

brutalen Mördern und Dieben vollkommen egal. Für sie zählt nur eins: GELD! 

 
PS: für polnisch-sprachige Mitchristen: 
 
http://www.kazaniaksiedzapiotra.pl 
http://www.jacek-pulikowski.izajasz.pl/ 
www.youtube.com/results?search_query=7+sakrament+-+TV+Trwam 
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